Universal

Recibió Videla a la Coordinadora de Derechos Humanos de Estados Unidos

BUENOS AIRES, 9 de agosto (Latin)-El general Jorge Videla recibió hoy a la coordinadora de derechos humanos del Departamento de Estado de Estados Unidos, Patricia Derian, a quien —según l'uentes allegadas a la Casa de Go bierno— explicó aspectos del actual proceso argentino, especialmente en lo vinculado al área de acción de esa funcionaria.

La entrevista se prolongó durante casi media hora y par ticipó de la misma el encar-gado de negocios de Estados Unidos, Maxwell Chaplin.

dor Robert Hill, Washington (ha dejado vacante su embajada aqui, aunque fuentes diplomáticas dijeron que siguen gestiones para la designación de Raúl Castro.

Derian también se reunió anoche con el ministro de Economía, José Alfredo Martinez de Hoz, quien el mes pa-sado explicó ante diversos sectores de negocios de Estados Unidos aspectos de la actual política del gobierno argenti-no, tanto en el área económica, como en derechos huma-

Una alta fuente de la cancillería argentina, que ayer dia-Desde el retiro del embaja logó con Patricia Derian, la les indicaron que además de

siva y amplia. No viene a juzgar, sino a conversar".

La fuente dijo que la misión de la funcionaria era muy distinta a la que trajo aqui hace un tiempo a una delegación de "Amnesty International", cuyo informe sobre Argentina fue rechazado por el gobierno, atribuyéndole inexactitudes **y** tendenciosidad.

Hasta el momento la visitante ha declinado tomar contacto con el periodismo, mien-tras la embajada de su pais mantiene reserva sobre sus actividades.

Sin embargo, fuentes loca-

sus entrevistas con funcionaries ha mantenido contactos con grupos no gubernamentales que actúan en la defensa de los derechos humanos. Y describió como "muy compren tuación en el tracción en el tuación el tuación en el tuación el tuac dividual.

Algunos de estos grupos enviaron a la embajada de Estados Unidos completa docu-mentación sobre cientos de casos de personas desaparecidas, recursos de habeas corpus presentados a la justicia sin éxito en cuanto a dar con el paradero de los ciudadanos amparados y otros reclamos similares.

Patricia Derian llegó aqui el domingo procedente de Bolivia y proyecta retornar mañana a Estados Unidos, poniendo fin a la gira latinoamericana que le encomendó el secretario de Estado, Cyrus Vance.

Excelsion.

Ante la Desaparición de Alemanes, Bonn Podría Retirar a su Embajador de Argentina

BONN, 8 de agosto (AP)-El gobierno de Alemania Occidental, sometido a fuertes presiones para esclarecer la suerte de alemanes presos o desaparecidos en Argentina, dijo hoy que considera nue-vas medidas que podrían incluir el llamado de su embajador en Buenos Aires,

Un vocero de la oficina de Asuntos Exteriores dijo, en conferencia de prensa, que Bonn está satisfecho con las respuestas de Argentina a las reiteradas solicitudes de información sobre Elizabeth Kaesemann, estudiante ale-mana que murió misteriosamente en ese país en mayo

pasado.
"Aún debemos decidir cuáles nuevos pasos serán da-dos", declaró el portavoz.

El caso Kaese mann ha

concentrado la atención pública en la situación de otros 35 ciudadanos alemanes, arrestados o declarados desaparecidos en Argentina des-de que el actual gobierno asumió el poder en marzo de

Funcionarios de Bonn ma-

nifestaron que una discreta presión diplomática consiguió la liberación de 18 prisioneros políticos alemanes, y la confirmación que otros ocho permanecen detenidos. Se desconoce oficialmente aqui el destino de los nueve restantes.

Universa L. Por lo Pronto, Argentina no Protestará en Contra de México

BHENOS AIRES, 9 de agosto (Latin)-Argentina considera innecesario por el momento formular una protesta diplomática ante México por la tolerancia oficial a la inau-guración allí de un comité del Partido Peronista Auténtico, vinculado a la guerrilla Mon-toneros, según dijo hoy una alta fuente de la cancilleria local.

Una versión publicada el domingo en un diario de Buenos Aires daba como inminente la presentación de una protesta argentina.

Sin embargo, el informante ciones.

dijo que "no hay necesidad de llegar a ese extreme, cuando existen otros medios previos para la gestión, como dialogar".

La cancilleria, en tanto, estudia datos y antecedentes del episodio, enviados por la em-bajada argentina en México, senalando entre otros detalles la presencia en el acto de numerosos argentinos radicados en México bajo normas de asilo que les vedan la actividad política y también la concu-rrencia de diplomáticos de países de Europa Oriental con los que Argentina mantiene rela-